

Acaba evaluación para Fondo Pyme (Reforma 21/10/13)

Acaba evaluación para Fondo Pyme (Reforma 21/10/13) Por Verónica Gascón Cd. de México México (21 octubre 2013).- Esta semana culmina la evaluación de los proyectos que participaron en las convocatorias lanzadas por el Instituto Nacional del Emprendedor, donde el número de interesados creció más rápido que los recursos a repartir. Entre 2012 y 2013, el monto de recursos solicitados se elevó 35 por ciento, al pasar de 16 mil 307 millones de pesos a 22 mil millones de pesos, según cifras del Instituto. Mientras que el presupuesto para el Fondo Pyme se incrementó sólo 2.2 por ciento en el mismo periodo, al pasar de 3 mil 906 a 3 mil 992 millones de pesos. Las dos últimas convocatorias en ser calificadas serán las de Competitividad Regional y Fondos de Capital Emprendedor, de acuerdo con el calendario programado por la dependencia, las cuales recibieron mil 384 y 313 proyectos, respectivamente. De acuerdo con Enrique Jacob, presidente del Inadem, en las 19 convocatorias se recibieron 7 mil 77 proyectos, sin embargo, sólo 10 por ciento recibirán recursos, es decir, alrededor de 750. Para ejemplificar la brecha entre el presupuesto y la demanda de recursos, mencionó la convocatoria de apoyos a foros y eventos de sectores estratégicos, que tenía una bolsa de 50 millones. Sin embargo, se recibieron solicitudes que suman 400 millones de pesos. Lo cual quiere decir que de cada 8 proyectos que pasaron sólo a uno se le asignaron recursos. Mientras que para la de Competitividad Regional sólo pasará uno de cada 15 proyectos. El titular de Inadem adelantó que las convocatorias del próximo año se publicarán desde la primera quincena de enero y se harán algunos ajustes a las reglas de operación. Por ejemplo, los proyectos que no cuenten con recursos de los gobiernos estatales, podrán competir en igualdad de circunstancias que aquellos que si los consigan. Además, se continuará con el objetivo de reducir la participación de organismos intermedios, como las cámaras empresariales, en las solicitudes de recursos. "Queremos que sea el propio particular el que solicite el recurso. Lo que queremos es que las cámaras les informen a sus agremiados sobre el programa de Gobierno, que motiven a que las empresas hagan su solicitud de forma directa", señaló. Jacob describió que para el próximo año las convocatorias estarán cerradas a finales de marzo y se iniciará en proceso de evaluación, para otorgar los recursos durante mayo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo